

## Le Noël d'Assaad Nakad pour Les enfants de Zahlé



Le directeur général d'Électricité de Zahlé, Assaad Nakad, offrant des cadeaux aux enfants de Zahlé pris en charge par des associations caritatives.

Le directeur général d'Électricité de Zahlé, l'ingénieur Assaad Nakad, a organisé son déjeuner annuel à l'occasion des fêtes, au Centre Scoopyland, où il a réuni les enfants des associations de Dar as-Sadaka (la maison de l'amitié), Hadanat al-Tofl (la garde de l'enfant), et de plusieurs autres organismes

sociaux de Zahlé. Se prononçant au nom des associations réunies, le directeur de Dar as-Sadaka, le père Georges Iskandar, a salué « les efforts et la générosité de l'ingénieur Nakad, dont atteste son travail social et humanitaire honnête et désintéressé ».

Le père Iskandar a appelé les responsables « à prêter



Le père Georges Iskandar, directeur de Dar as-Sadaka, remet une icône représentant le Christ à l'ingénieur Nakad.

plus d'attention aux associations caritatives, dont la subsistance relève désormais de la providence divine ». De son côté, Assaad Nakad a exprimé ses vœux de Noël aux enfants réunis, qu'il a incités à « persévérer dans leur parcours académique, seul garant de leur avenir, qui est en même temps l'espoir du pays ».

Il leur a promis pour sa part de « continuer de réclamer l'obtention du droit d'EDZ de subvenir aux besoins des habitants de Zahlé en électricité, à raison de 24 heures de courant par jour, afin qu'on en finisse une fois pour toutes des scènes d'enfants qui étudient à la lumière de la chandelle ».